

Heiner Oehler – ex DH1IO
*** 14.12.1930 † 03.02.2016**

Liebe Eisenbahn-Funkamateure,

nach langem, mit großer Geduld ertragenem Leiden ist unser Gründungsmitglied
Heiner Oehler ex DH1IO
am 03.02.2016 verstorben

Heiner war von der 1. Stunde an, ein begeisterter Vertreter
der EFA-Gruppe Mannheim - Ludwigshafen, die 1968 gegründet wurde.
Heiner war auch ein begeisterter und begabter Bastler unserer Gruppe.
Heiner war bis zu seinem Tod Mitglied, auch nach Rückgabe seiner
Lizenzurkunde, da er nicht mehr in der Lage war dem Amateurfunk
beizuwohnen. Wir werden Heiner immer in guter Erinnerung behalten

Stiftung BSW
Eisenbahn-Funkamateure
Funkamatueurgruppe Ludwigshafen
Volker Thelen, DK4UM